

## Óscar Alonso y María Esther García, ganadores de los Concursos literarios de la fundación "Fernández Lema"

El día 30 de junio, en la Casa de Cultura de Luarca, se reunieron los Jurados que habrían de fallar los Concursos Literarios y de Méritos Escolares, convocados por la Fundación "Fernández Lema", con la colaboración del Ayuntamiento de Valdés.

**E**l fallo de los mismos fue el siguiente:

### PREMIO DE RELATO CORTO EN LENGUA CASTELLANA:

El Jurado del Premio de Relato Corto "Fernández Lema", año 2007, formado por los siguientes miembros:

- **Inmaculada Urzainqui Miquelitz** (Profesora Titular de Literatura de la Facultad de Filología de la Universidad de Oviedo).
- **José Luis Roca Martínez** (Catedrático de Literatura Hispánicoamericana de la Facultad de Filología de la Universidad de Oviedo).
- **Álvaro Ruiz de la Peña** (Profesor Titular de Literatura de la Facultad de Filología de la Universidad de Oviedo).
- **José Antonio Pérez Sánchez** (Catedrático de Lengua y Literatura del I.E.S. "Carmen y Severo Ochoa" de Luarca).

**Declara ganador del Certamen al relato titulado "Terapias", presentado bajo el seudónimo "Pliño"**. Abierta la plica, su autor re-

sulta ser: **Óscar Alonso Álvarez**, de Bilbao. El Jurado premia un relato original, imaginativo, salpicado de humor, con una estructura meditada, en la que se mezclan con oficio las figuras de la mitología griega, con los más humildes utensilios de la vida cotidiana.

### PREMIO DE RELATU CURTIU EN LINGÜA ASTURIANA:

El Xuráu integráu por:

- **Félix Ferreiro Currás**, como Presidente.
- **Ánxel Álvarez Llano**.
- **Mar Madera Coto**, que suscribe, como Secretaria.

**Alcuera por unanimidá, conceder el Primer Premiu al rellatu tituláu: "Performance", col alcuñu "La nutria"**. Abierta la plica resultó ser la autora: **María Esther García López**, natural de La Degollada (Valdés) y residente en Piedras Blancas. **Performance**, ye un cuentu que trata sobre l'actividá artística dende la perspectiva del mesmu artista que reinterpreta asocedíos cotidianos, d'ehí el títulu del rellatu. Destaca

pol finu humorismu a lo llargo del desarrollu narrativu, dexando pal final la sorpresa, centrada nun elementu que sintetiza l'universu artísticu: el paragütes.

### PREMIOS A LOS ALUMNOS DE MAYOR MÉRITO:

El Jurado del Premio Escolar "Fernández Lema", año 2007, al Alumno de Mayor Mérito escolar, formado por los siguientes miembros:

- **José Nieto García**, Jefe de Estudios del I. E. S. "Carmen y Severo Ochoa" de Luarca, actuando como Presidente del Jurado.
  - **Francisco Pérez Alonso**, Jefe de Estudios del I. E. S. "Carmen y Severo Ochoa" de Luarca.
  - **Néstor José Fernández Muñiz**, Concejal de Cultura del Ayuntamiento de Valdés, actuando como Secretario del Jurado.
- Tras las oportunas deliberaciones, el Jurado acuerda, por unanimidad, conceder el premio según lo establecido en las bases de la convocatoria, a los siguientes alumnos:
- **Cayetano Gil Gracia**, del Cole-



gio "San Miguel" de Treviás.

- **Beatriz Fernández Calvo**, del Colegio "San Miguel" de Treviás.
- **Daniel Suárez Fernández**, del C.R.A. "Álvaro Delgado"
- **Lucía Villanueva Fernández**, del C.R.A. "Álvaro Delgado".
- **Thais Talita de Santana**, del Colegio "Padre Galo" de Luarca.
- **Isabel Novo Peláez**, del Colegio "Padre Galo" de Luarca.
- **Gisela Fernández García**, del Colegio "Ramón Muñoz" de Luarca.
- **Javier García Eijo**, del Colegio "Ramón Muñoz" de Luarca.

- **Raúl Ptaszynski Lanza**, del Colegio "José García Fernández" de Luarca.
- **Alba de la Fuente Blanco**, del Colegio "José García Fernández" de Luarca.

En Luarca, a 30 de junio de 2007, Juan Antonio Martínez Losada, da fe como Secretario de la Fundación "Fernández Lema".

Los premios serán entregados próximamente, en un acto que se celebrará en la Casa de Cultura, de la villa de Luarca. □

La Consejera de Medio Rural y Pesca inauguró la

## Ampliación de las instalaciones "Maderas Hermanos García"

Recientemente, Servanda García, acompañada por el Alcalde de Valdés, Juan Fernández Pereiro, el Gerente de esta empresa maderera, ubicada en Cadavedo, Luís Enrique García y del Director del Instituto de Desarrollo Rural, Eduardo Lastra, inauguró la ampliación de las instalaciones en las que se procede a la primera transformación de esta materia prima y en la que se emplea maquinaria de última tecnología, adquirida recientemente y en la que ha contado, para la adquisición de una de ellas, con la ayuda del CEDER "Valle del Eze-Entrecabos" a través del Programa Leader Plus.

**D**esde que los troncos de madera llegan a las instalaciones, comienza un proceso de transformación en el que los trabajadores apenas tienen contacto directo con la madera, todo pasa por un proceso mecánico que finaliza con el empaquetado de los diferentes palets que se almacenan en función de tamaños y grosores. Un buen número de invitados acudieron al acto y que siguieron interesados el proceso que sigue la madera desde su entrada en las instalaciones, hasta su almacenaje para ser entregada a los clientes. Todos quedaron sorprendidos de la capacidad de trabajo de máquinas y operarios distribuidos por las naves de esta empresa familiar.

Pero la tecnología no solo se aplicó a la maquinaria, sino que también alcanzó a la parte gestora y administrativa con la realización de un programa informático, realizado a medida de la empresa. En su intervención, Luís Enrique manifestó su satisfacción por haber logrado, tras años de

esfuerzo y complicaciones, una empresa competitiva, que partió hace ya muchos años de la iniciativa de su progenitor, que ahora gracias a la colaboración de trabajadores y dueños ha podido "situarse" en un mercado tan competitivo como éste. Tuvo un emotivo recuerdo para su familia y para cuantos trabajadores colaboraron y colaboran en esta puesta al día que les permitirá mantener la actividad con ciertas expectativas. Reclamó de las Autoridades la necesidad de contar con un Polígono de la Madera en el que las empresas puedan desarrollarse sin mayores problemas y finalizó agradeciendo a todos los asistentes su presencia y compañía.

Por su parte, la Consejera puso de manifiesto el alto grado de tecnificación alcanzado por esta empresa familiar y la satisfacción que le produce el que personas como Luís Enrique y su familia, en total comunión con los trabajadores, haya podido sacar adelante una empresa de estas características y le felicitó por ello. Por último, intervino el Alcalde que



ensalzó la figura de Luís Enrique, como persona y como empresario que supo buscar y encontrar el camino correcto para refluotear una empresa que, por diferentes razones, atravesaba una profunda crisis, por ello, manifestó que el concejo valde-

sano necesita emprendedores como Luís Enrique. Pereiro, señaló también que, en lo referente al Polígono de la Madera, se estaban realizando las gestiones oportunas para que el mismo fuera una realidad y para ello, recabó la colaboración de

las demás administraciones.

Un ágape, puso el punto final a una instructiva visita en la que se ha percibido que las empresas familiares asturianas también son capaces de contribuir, con solvencia, al desarrollo de la economía asturiana. □